

Mexicana de

AL LEGADO'

Herederos de la familia Gucci arremetieron contra la película La Casa Gucci por mostrar a su miembros como "matones, ignorantes e insensibles"

XICO

C ó 0 Z.

AÑO XXIX NÚMERO 10,194 \$ 20.00

M É

REFUERZAN HUITZUCO.

Apoyada por 125 militares y policias estatales, la Gobernadora morenista de Guerrero, Evelyn Salgado, pidió a los pobladores de Huitzuco salir a las calles y no temer al "Toque de queda" impuesto por el crimen. "Aqui hay Gobierno que los cuida, los respalda", dijo.

El jefe de la SSP estatal anunció un operativo especial. "Vamos a recuperar espacios públicos para que puedan ir a la escuela, al mercado", aseguró.

## Y MATAN A OTRO

Frente a decenas de turistas y a plena luz del día, hombro armados llegaron en lancha a IPlaya Majahua para y luego atacaron a otro hombre en Puerto Marqués En los últimos meses han ejecutado a 5 personas



# Toman el CIDE tras imposición

Estudiantes del Centro de In-Estudiantes del Centro de Investigación y Docencia Eco-nómicas (CIDE) tomaron las instalaciones de esa institu-ción luego de que la Junta de Gobierno del Conacyt ratifi-có ayer a José Antonio Rome-ro Tellaeche como director. La Asamblea Académi-ca Permanente del CIDE denunció anoche irregula-ridades en el proceso de ra-tificación y acusaron que se

ridades en el proceso de ratificación y acusaron que se
desestimaron los resultados
del proceso de auscultación
interna, los cuales favorecian al otro candidato, Vidal
Llerenas.

Además se les negó la posibilidad de contar con un observador durante la reunión
del Consejo Directivo.

Tampoco se hizo publica
el acta de la sesión, que le daria validez a la votación para

designar a Romero.
En un comunicado, el órgano conformado por académicos informó que en la auscultación interna, que consistió en una encuesta respondida por 158 profesores y trabajadores administrativos del CIDE, Llerenas tuvo una puntuación de 828 y de 729 para Romero Tellacche.
"Contrario a lo que sos-

Tellacche.

"Contrario a lo que sostuvo la Dra, Maria Elena Álvarez-Buylla Roces en la cremonia de designación del titular del CIDE, no hubo unanimidad para apoyar a ningún candidato en el proceso de designación", señaló la asamblea académica.

De acurrol con el consulo de la contra del contra de la con

la asamblea académica. De acuerdo con el comu-nicado, tampoco se consultó a los estudiantes, como afir-mó la titular del Conacyt.

PÁGINA 7



Estudiantes del CIDE tomaron las instalaciones en protesta por la imposición de José Antonio Romero como director.

### Operará sin reglas de transparencia

# Se autoasigna Pemex millonada para pipas

Entrega el contrato más cuantioso no licitado en este sexenio a dos filiales por \$37 mil millones

Sin licitación de por me-dio, Pemex entregó a dos de sus filiales un contrato para arrendamiento de autotrans

arrendamiento de autotransporte hasta por 37 mil 341 millones de pesos, el más cuantioso adjudicado directamente en el actual sexenio.

El contrato fue adjudicado el 12 de noviembre a
Pemex Desarrollo e Inversión Inmobiliaria (PDII) y a
su filial III Servicios, esta última famosa por haberse hecho cargo, con múltiples irregularidades, de la Estela de
Luz, en el sexenio de Felipe
Calderón.

Al ser empresas privadas,

Al ser empresas privadas, PDII e III Servicios no están sujetas a reglas de transpa-rencia ni publican sus con-trataciones en el portal de Pemex.

Pemex.
El monto de la adjudicación supera los 29 mil 984
millones de pesos del contrato, también sin licitación,
adjudicado a la constructora
ICA para el Tramo Cuatro del
Tren Maya.

Los antecedentes de contratos como este indican que,

Y SEDENA LAS SUBUTIL

Las pipas que el Ejército com pró en 2019 para atender la emergencia de desabasto de gasolina transportan menos de una quinta parte del com-bustible que Pennex mueve con su vieja flotilla.

con su vieja flotilla.

De acuerdo con datos de la Sedena y Permex, durante el primer semestre del 2021, cada una de las viejas pipas trasladó en promedio 9 millones de litros. Mientras que cada uno de los nuevos autotanques movió sólo 1.6 millones de litros.

transporte será para todo el país.

Rey Fernando Hernández Romero, subgerente de Contratación de Bienes y Servicios de la Refinería de Salamanca y de Pemex Logistica, fue quien firmó el contrato, luego de que la cotización fue autorizada por Alejandro Jardón Torreblanca, gerente de Contraticiones nara Prode Contraticiones nara Prode Contraticiones nara Prode de Contraticiones nara Prode de Contraticiones nara Prode de Contraticiones nara Prodesia de Contraticiones na Prodesia de Prodesia

Jardón Torreblanca, gerente de Contrataciones para Producción, Comercialización y Confiabilidad.

En la versión pública de documento no se aclara la vigencia del contrato ni las características de los vehículos que serán arrendados, o

La flotilla de Pernex es de mil 444 autotanques con mo-delos que van del 2006 a 2014. En tanto, las 671 ruevas pipas de la Sedena son mode-los 2019 y 2020. Por ellas papor el monto, el servicio de transporte será para todo el

a su vez subcontratar a otrasempresas.

Pero III Servicios fue la entidad por medio de la cual el Gobierno compró de emergencia 671 autotanques en EU por 92 millones de dólares, para enfrentar la crisis de desabasto de gasolina por cierre de ductos en 2019.

En tanto, PDII está dedicada a construcción y proyectos immobiliarios, pero también incluye entre sus servicios "otorgar en arrendamiento remolques y tracto camiones, remolques y semi-remolques y convertidores dolly o similares, así como

gó 92 milliones de dólares. En promedio, las viejas pipas realizaron 2.5 viajes por día y las nuevas un sólo trasla-do cada 2 días. ROLANDO HERRIERA

si las filiales privadas podrán a su vez subcontratar a otras vehículos automotores en

general? En julio pasado, la Cámara Nacional del Autotrans-porte de Carga (Canacar) presentó un amparo contra Pemex Logística, acusando que se disponía a contratar a filiales de Pemex sin consulta como contrata de la consulta perio de consulta de la consulta perio de consulta de la consulta proportio de la consulta prop

filiales de Pemex sin consulta previa al sector, como ordena la Ley de Câmaras Empresa-riales y sus Confederaciones. Dicho procedimiento, se-gún Canacar, afectaría a 180 empresas que tienen unos 3 mil 500 autotanques dis-tribuyendo gasolina, diesel y otros petroliferos en todo el país. Canacar desistó de su amparo el 8 de noviembre.

### EL PUEBLO PONE Y EL PUEBLO QUITA



OAXACA. En la comunidad de San Jerónimo Taviche los pobladores construyeron con 50 millones de pesos un camino de 11 kilómetros con piedra y concreto que el Presidente presumió como modelo de su gobierno donde el "pueblo es mucha pieza". Pero a unos 200 kilómetros en otra comunidad oaxaqueña, Magdalena Tequisistián, el pueblo destrozó un camino y bloqueó el acceso a 8 comunidades por un conflicto agrario

### Brotan más casas y le congelan cuentas

Casi una veintena de inmue-bles en la Ciudad de Méxi-co y en otros estados fueron ubicadas como propiedades no declaradas de Julio César Serna, quien permanecerá en prisión y con las cuentas congeladas. Investigaciones de la Fis-calía General de Justicia es-tablecen que Serna, una de las personas más cercanas al ex Jefe de Gobierno, Mi-

guel Ángel Mancera, posee bienes que no aparecen en sus declaraciones patrimoniales ubicadas en seis Alcaldias de la CDMX, Acapulco y Michoacán.

Al memos cinco inmuebles se encuentran a nombre de su esposa. Además hay otras casas y comercios en las colonias San Jerónimo Lídice, Narvarte, Portales Sur, Polanco, Las Tinajas en Cuajimalpa y en Los Azufres, Michoacán.

Los dos inmuebles ubicados en Acapulco están a nombre del chofer de la esposa de Serna, según indaga-

torias de la Fiscalía capitalina. Luego de ser detenido el fin de semana, ayer un juez de control determino la pri-sión preventiva justificada para el también ex director de la Central de Abasto. En tanto, el senador y ex Jefe de Gobierno, Miguel An-rel Mancera, exigió que la de-

Jete de Gobierno, Miguel Àn-gel Mancera, exigió que la de-tención de quien fuera su je-fe de Gabinete no represente una "chicana política".
"Son de los tintes que se toman en esta clase de asun-tos. Así llevamos cuatro años", planteó.

#### EL MUNDO PREOCUPADO Y AMLO MINIMIZANDO

Ante la alerta por la variante de coronavirus Ómicron se lanzaron advertenci pero en México el Presidente pidió "no espantarse" porque no hay informaci



Representa un riesgo muy alto de casos con consecuencias graves". director de la OMS

Esta variante es causa de preocupación (:...) la mejor protección es vacunarse y obtener refuerzos". Joe Biden, Presidente de EU





II No hay elementos para preocuparnos. No hay motivos de riesgo". AMLO. Presidente de México